
École du Lac-des-Fées 
PROCÈS-VERBAL 

de la séance régulière du Conseil d’établissement 
ayant eu lieu le 12 avril 2023 à 18h30 

 

Étaient présents : 
Membres parents : 
 M. David Benovoy   M. Mathieu Nerbonne Lachaine 
 M. Jean-Daniel Grob  Mme Céline Gauthier 
 M. Sébastien Marc-Aurèle  Mme Nathalie Mercier 
 
Personnel : 
 Mme Marie-Pier Caron  Mme Josée Bussières 

Mme Camille Vallée 
 
Représentant de la communauté : Priscilla Martinez (abs) 
 
Direction : M. Martin Auger 
 
Absents : M. Aubin Tossavi, M. Simon C. Vanier, Mme Chantal Prud’homme 
 
1. Préliminaires 

1.1. Présences, vérification du quorum et ouverture de la séance. 
M. Jean-Daniel Grob ouvre la séance à 18h37. 
 

1.2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Le point 2.4 est ajouté à l’ordre du jour. M. Sébastien Marc-Aurèle propose 
l’adoption de l’ordre du jour. La proposition est appuyée par Mme Camille Vallée 
 
CÉ 22-23-35 Adoptée à l’unanimité 
 

1.3. Période d’intervention du public 
3 représentants de l’organise CREDDO propose un projet de plantation d’arbres à 
l’immeuble Mgr. Beaudoin. Ils visent surtout à planter des arbres aux endroits qui 
sont surtout des îlots de chaleur. L’organisme s’engage à s’occuper de planter, 
arroser et l’entretient des arbres. La plantation serait prévue pour l’automne. 
Après cette présentation, Mme Camille Vallée lit une lettre provenant du syndicat 
des enseignants (FAE). 
 

1.4. Adoption du procès-verbal de la réunion de mars 2023 
Mme Camille Vallée propose l’adoption du procès-verbal du mois de mars. La 
proposition est appuyée par Mme Josée Bussières. 
 
CÉ 22-23-36 Adoptée à l’unanimité 
 

1.5. Suivis au procès-verbal de la réunion de mars 2023. 
M. Jean-Daniel Grob présente la lettre que le Conseil d’établissement enverra à la 
Mairesse de la Ville de Gatineau concernant le marquage des passages piétons 
dégradé autour de l’école du Lac-des-Fées. 
 



1.6. Mot de la direction 
M. Martin Auger mentionne qu’il a reçu la clientèle provisoire. Il y a possibilité de 3 
classes de 4e année et 3 classes de 5e année. Il est toujours incertain du nombre 
de classes du préscolaire. Le 12 juin prochain, la classe de Mme Marie-Pierre 
Caron participera à l’hommage de Jean Paul Riopelle, qui aurait eu 100 ans. 
Cette classe fera un spectacle à la Maison du Citoyen. Mme Roxanne Gratton 
prendra sa retraite le 14 avril 2023. Mme Céline Cyr sera de retour le 17 avril 
2023 en tant que directrice adjointe. Mme Geneviève Bédard retournera 
enseigner. 
 

2. Décisions et dossiers 
2.1. BBQ de fin d’année 

Le point est reporté à la prochaine réunion. 
 

2.2. Budget semaine du soutien  
M. Jean-Daniel Grob propose que 500$ soit utilisé pour la semaine du personnel 
du soutien. La proposition est appuyée par M. Sébastien Marc-Aurèle. 
 
CÉ 22-23-37 Adoptée à l’unanimité 
 

2.3. Photos scolaire et finissant 2023-24  
En référence à la résolution CÉ 21-22-23, M. Jean-Daniel Grob confirme que la 
compagnie Photomania avait été choisie pour les deux prochaines années. 
 

2.4. Club Cinéma  
Après discussion, le Conseil d’établissement recommande l’approbation d’une 
soirée cinéma au gymnase de l’école dans un but de divertissement et d’inclusion 
sociale. Le programme de la soirée sera approuvé par le Conseil d’établissement 
par courriel. 
 
CÉ 22-23-38  Adoptée à l’unanimité 
 

3. Information / discussion 
3.1. Campagne de financement et fonds à destination spéciale 

M. Martin Auger mentionne que la remise du chocolat Rochef s’est bien déroulée. 
Il explique que toutes les campagnes de financement seront dorénavant sur le 
site web de l’école. 
 

3.2. Suivi mobilité durable et « mettons fin à l’insécurité scolaire » 
Mme Céline Gauthier mentionne que le projet de fermeture des rues autour de 
l’école, pour 3 jeudis du mois de mai, va de bon train. 
 

3.3. Suivi au projet éducatif 
M. Martin Auger mentionne qu’il attend toujours le Canvas du CSSPO afin de 
finaliser le projet éducatif. Il espère le recevoir vers la fin de la semaine ou au 
début de la semaine prochaine. 
 

3.4. Effets scolaires 23-24 
M. Martin Auger mentionne que les listes seront présentées lors de la prochaine 
rencontre. 
 



3.5. Aménagement autour de l’immeuble du LDF 
M. Martin Auger mentionne que la personne qui prendra la relève de Mme 
Annette sera Mme Johanne Trudel. M. David Benovoy, président de l’OPP, ainsi 
que Mme Céline Cyr, directrice adjointe, la rencontreront prochainement. 
 

3.6. Projet vivre en vert (CREDDO) 
M. Jean-Daniel Grob propose que le conseil d’établissement écrive une lettre 
d’appui afin d’aider le CREDDO à avoir du financement. La proposition est 
appuyée par M. David Benovoy.  
 
M. Jean-Daniel Grob propose que 8 420$ soit pris du fonds à destinations 
spéciales et que l’école verse 3 000$ au CREDDO afin qu’ils puissent entamer le 
projet. La proposition est appuyée par Mme Céline Gauthier. 
 
CÉ 22-23-39 Adoptée à l’unanimité 
 

3.7. Reconnaissance 
M. Jean-Daniel Grob propose qu’une reconnaissance pour Mme Geneviève 
Bédard soit faite pour souligner son implication dans les projets, l’OPP et le 
conseil d’établissement. La proposition est appuyée par Mme Josée Bussières. 
 
CÉ 22-23-40 Adoptée à l’unanimité 
 

4. Autres questions 
Aucune autre question. 
 

5. Mot de la représentante au comité de parents 
M. Mathieu Nerbonne Lachaine mentionne qu’il a reçu un courriel afin de demander si 
un parent aimerait poser sa candidature au CA du CSSPO. De plus, il mentionne que 
tous les parents devraient avoir reçu un sondage concernant le PEVR. 
 

6. Mot de la représentante EHDAA 
Mme Nathalie Mercier mentionne que lors de la dernière rencontre du comité EHDAA, 
une présentation sur la douance a été faite par M. Alexandre Bélanger. 
 

7. Mot de l’OPP 
M. David Benovoy félicite Mme Céline Gauthier pour son projet de chaudière d’eau 
d’érable. Il mentionne que la semaine du personnel de soutien sera du 24 au 28 avril 
2023. Il est très probable que la Cantine pour tous pourra débuter en septembre 
prochain. De plus, il y aura une plaque avec le nom de Mme Annette Cormier qui sera 
fait pour la classe verte. 
 

8. Mot du personnel 
Le point est reporté à la prochaine rencontre. 
 

9. Mot de la technicienne au service de garde 
La technicienne au service de garde étant absente, le point est reporté à la prochaine 
rencontre. 
 

10. Levée de la séance 
M. Jean-Daniel Grob lève la séance à 20h32. 



 
 
 

 
 
Signature de la direction  Signature du président 

 


